



Santiago Creel: aprobación de leyes de AMLO, en 24 horas retrocedimos 24 años

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, afirmó que "lo ocurrido este viernes 28 de abril, han sido las 24 horas más costosas que ha tenido el país. En 24 horas retrocedimos 24 años", respecto de la aprobación en Fast Track de leyes prioritarias de AMLO por parte de la bancada de Morena y sus aliados.

https://www.e-consulta.com/nota/2023-04-30/nacion/santiago-creel-aprobacion-de-leyes-de-amlo-en-24-horas-retrocedimos-24-anos